

# KUMHAM

## Gema Elkan Deklarasikan Dukungan dan Siap Menangkan 1 Putaran Ridwan Kamil - Suswono di Pilkada DKI Jakarta

Achmad Sujana - Joena - [JAKARTA.KUMHAM.COM](http://JAKARTA.KUMHAM.COM)

Oct 5, 2024 - 09:20



**JAKARTA** - Setelah menyambangi Posko Relawan Rido, Gema Elkan dua langkah lebih cepat mempersiapkan agenda deklarasi dukungan kepada Ridwan Kamil - Suswono di Pilkada DKI Jakarta, November 2024 mendatang. Informasi dan kesepakatan sudah sampai ke Perwakilan Anak Cabang (PAC) disetiap Kabupaten/Kota yang tersebar di Provinsi DKI Jakarta.



Ketua Dewan Pembina dan Pengawas Gema Elkan, Davis Oktavianus Bienardi, ST menegaskan, Dewan Pimpinan Daerah (DPD), Dewan Pimpinan Cabang (DPC) dan Perwakilan Anak Cabang (PAC) Provinsi DKI Jakarta sudah mempersiapkan diri untuk bergerak secara masif dalam upaya memenangkan Ridwan Kamil – Suswono.

"Teman-teman DPD, DPC dan PAC sudah mempersiapkan massa untuk bergerak disegala lini di DKI Jakarta. Ormas kami ini adalah gabungan dari kurang lebih 89 Organisasi diseluruh Indonesia. Jadi, tidak berlebihan jika saya mengatakan bahwa kami memiliki massa pasti dan jelas arah dukungannya", pungkas Pendiri yang sekaligus Ketua Dewan Pembina dan Gema Elkan, saat di Posko Pemenangan RK - Suswono.

Ketua Umum Gema Elkan, David Sugandi, S.Kom., MM menegaskan kepada seluruh jajaran pengurus dan anggota untuk menjaga stabilitas diantara teman-teman relawan.

"Teman-teman relawan harus mampu menjaga stabilitas satu sama lain, supaya segala urusan teknis dilapangan berjalan dengan lancar sesuai dengan keinginan kita bersama. Disitulah kunci kemenangan 1 putaran", kata Ketua Umum Gema Elkan, saat diwawancarai awak media pada hari Jumat, 4 Oktober 2024.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Gema Elkan DKI Jakarta, Yohanes Berchmans Elfari yang akrab disapa Hans menambahkan, seluruh anggota dan pengurus tingkat DPD, DPC dan PAC sudah saling berkordinasi untuk mengerahkan seluruh pikiran dan tenaga dalam memenangkan Ridwan Kamil – Suswono 1 putaran.

“Dalam waktu dekat kami akan menggelar deklarasi dengan menghadirkan seluruh jajaran pengurus dan anggota DPP, DPD, DPC dan PAC DKI Jakarta. Deklarasinya akan di gelar pada, Sabtu 12 Oktober 2024, bertempat Posko Rido, Cikini Jakarta Pusat”, lanjut ketua DPD Gema Elkan DKI Jakarta, saat di wawancarai wartawan.

Menurut Hans, kunci kemenangan adalah bagaimana semua relawan bisa bersatu padu dalam memenangkan kontestasi dengan cara-cara yang baik dan benar.

Di Kantor Sekretariat Bersama, Mantan Gubernur DKI Jakarta, Riza Patria yang selaku Ketua dari Tim Pemenangan Ridwan Kamil - Siswono sangat mengapresiasi dukungan dari Gema Elkan dan dirinya mengucapkan terimakasih atas dukungan juga partisipasinya. Riza juga mengatakan Tim Pemenangan Ridwan Kamil - Siswono siap untuk bersama Gema Elkan di Seluruh Jakarta. (\*)